



暑中お見舞い申し上げます

梅雨明けと同時に猛烈な暑さが到来しましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

寝苦しい日が続き、疲れもたまりやすくなっています。

町会・自治会長の皆様方におかれましては、くれぐれもご自愛くださいますようお願いいたします。

寸楮ながら、暑中見舞いにかえさせていただきます。

大崎 秀夫



◇新宿区町会連合会(7月)定例理事会開催

●「定例理事会」会議概要 別紙のとおり

* 平成26年7月1日(火)開催

☆ 牛込清掃協力会から感謝状が贈呈されました ☆

清掃事務所の協力団体である「牛込清掃協力会」の総会が、7月10日(木)日本出版クラブ会館で開催されました。

総会終了後、牛込地区地域功労者の表彰式・懇親会が行われ、新宿区長、町会・自治会長等の来賓者を含めて総勢71名の皆様が出席されました。

箕碁町連から推薦しました下記の方々に、牛込清掃協力会会長から感謝状が贈呈されました。

受賞されました皆様、おめでとうございます。

これからも、地域の美化推進に、一層のご協力をお願いいたします。

- | | | | |
|---------|---------|--------|----------|
| ○市谷左内町 | 林 貴美 様 | ○市谷加賀町 | 望月 美枝子 様 |
| ○箕碁町 | 大崎 浩史 様 | ○箕碁町 | 渡邊 陽子 様 |
| ○市谷薬王寺町 | 添田 善之 様 | | |

第3回 社交ダンス初心者教室

7月22日(火)、牛込筆筥地域センターで第3回社交ダンス初心者教室を開催しました。

昨年から始まったこの教室も3回目の開催となりましたが、今回も新宿区体育協会・新宿区ダンススポーツ連盟の今泉清隆会長から、直々にご指導いただきました。今泉会長のお話の後、入念な準備体操を終えると、いよいよダンスの講習が始まりました。今回は初めて「ワルツ」に挑戦しましたが、軽やかなメロディに合わせて少しずつステップが踏めるようになると、だんだん心も軽くなり、みな自然と笑顔がこぼれました。

私 大崎も参加者のみなさんと一緒に講習を受け、会場は終始和やかな雰囲気になっていました。

心も身体もリフレッシュできて健康維持に最適なこの社交ダンスを、今後是非とも区内各地区町連で広げていっていただきたいと思います。



新宿打ち水大作戦にご協力を

既に、区町会連合会からチラシが配付されていますが、昨年に引き続き、今年も「新宿を冷まそう! 打ち水大作戦」を実施することになりました。各町会・自治会におかれましても、積極的に実施されますようお願いいたします。

筆筥町連では、7月30日(水)の午後4時から、私 大崎の自宅前にて、町会、地区協議会、出張所職員等総勢14名で実施しました。

当日参加されました皆様、大変お疲れさまでした。





健康講座を開催します！

5月の総会でお知らせしていますが、筆筥町管内町連主催の健康講座を、**9月24日（水）午後2時から**、牛込筆筥地域センターで開催します。
当日は、健康講話「健康で長生きするために」と体操を行う予定です。
詳細が決まりましたら、改めてお知らせいたしますので、チラシの掲示等、
よろしくお願いします。

事務局からのお知らせ

7月8日付けで、筆筥町特別出張所から郵送にて依頼しました、『町会・自治会の会員世帯数及び掲示板数の調査』については、同封されている回答用ハガキにて回答されますよう、ご協力をお願いいたします。
※調査基準日は、8月1日現在となっています。
※既に回答済みでしたら、ご容赦ください。



8月の筆筥町連ニュースは、お休みいたします。

☆区町連のホームページアドレスは

<http://www.shinjuku11.jp/> (シンジュクイレブン です)

ご意見などがありましたら、下記事務局までご連絡ください。

筆筥町管内町会連合会事務局

担当 井口 Tel 3260-1911